

Aus Gemüse wird Spende: Klasse 2a unterstützt Tafel

Bad Nauheim-Rödgen/Friedberg (har). Es ist drei Wochen her, da erhielten die Mitarbeiter im Büro der Friedberger Tafel einen Anruf aus Rödgen. Sema Deda, Lehrerin an der dortigen Wettertalschule, wollte wissen, wie sie eine Spende in Höhe von 90 Euro an die Tafel übergeben oder überweisen könnte. Die Grundschüler aus der Klasse 2a hatten nämlich beschlossen, den Erlös, der beim Verkauf von Gurken, Tomaten und Kresse anlässlich des Schulfests zusammengekommen war, der Tafel in der Nachbarstadt zu spenden. Das Gemüse hatten die Kinder in Töpfen auf den Fensterbänken ihres Klassenraums selbst gezüchtet.

Nach dem Telefongespräch vereinbarte Tafelbeirat Peter Radl mit der Klassenlehrerin einen Besuchstermin in Rödgen. Dieser Tage schaute er in die Wettertalschule vorbei, nahm die Geldspende entgegen und sprach im Unterricht mit den 21 Kindern über die Tafel und ihre gemeinnützige Arbeit für bedürftige Personen. Weitere Themen des Gesprächs waren Essensverhalten und Nachhaltigkeit.

»Alle Kinder haben toll mitgearbeitet und waren sehr an der Arbeit der Tafel interes-



Geldgeber: Die Klasse 2a mit Lehrerin Sema Deda und Peter Radl vom Tafelbeirat. (pv)

siert. Es waren auch für mich spannende 45 Minuten, zumal ich das Thema noch nie vor so einem jungen Zuhörerkreis präsentiert habe«, zog Peter Radl ein positives Fazit sei-

nes Besuchs in der Grundschule. »Wir freuen uns über jede Spende, diese war eine kleine, dafür aber ganz besondere«, sagte der Tafelbeirat.